



3月 こてとろだより

令和7年3月
こてとろ保育室



いよいよ、今年度も残すところあとわずかになりました。みんなの成長はとっても嬉しい反面、お別れの日が近づいてきていることに寂しさを感じる今日この頃です。3月はお別れ遠足やお別れ会などの行事があります。みんなが笑顔で元気に過ごせるよう楽しい毎日を過ごしていきたいと思います。

今月の歌

つくしんぼ
キャベツのなかから
ちいさなにわ
おおきくなったらなんになる
おもいでのアルバム

今月のねらい

安定した生活リズムの下、
充実感を味わって過ごす。
保育者に見守られながら、
身の回りのことを自分で
しようとする。

今月の予定

- 3日(月) ひなまつり会
- 4日(火) 製作あそび（さくら）
- 12日(水) 避難訓練
- 18日(火) お別れ遠足
- 21日(金) 誕生日会・身体測定
- 31日(月) お別れ会

【1年を振り返って】

ぞうぐみ ゾウグミさん最後の月になりましたね。笑ったり泣いたり怒ったりをたくさんしたけど、1年経つとすっかりお兄さんお姉さんの顔になりました。背もぐーんと伸びたけど1番は言葉の発達で、お家の出来事など一緒にしゃべりするのが本当に楽しかったです。いっぱい笑わせてもらったり、さら~っと大人顔負けの言葉が返ってくることもあり、心の成長もしっかりと感じることができました。楽しい時間ありがとうございました！

こあらぐみ どんなこともお手伝いすることが多かったですが、この頃は自分でできることも増えてきて「自分で！」と張り切っていろいろなことに挑戦しています。なので、お手伝いをしそうすると怒られてしまうこともあります（笑）「イヤイヤ」と言っていた子どもたちが、日々成長する姿を感じられたことを嬉しく思います。

ひよこぐみ まだミルクを飲んでいて抱っこされている事が多かったひよこぐみでしたが、今は給食をみんなで一緒に食べてお話だって沢山してくれるようになりました。身の回りのことも自分でしたりやろうと頑張る姿は頼もしくもみました。そんな可愛くて頼もしいひよこぐみさんと一緒に過ごした日々がとても楽しかったです。

お知らせ

18日(火)はお別れ遠足です。この日はお弁当を持ってきて下さい。雨でも給食はありませんので、お弁当の用意をお願いします。

3月末に写真の展示をします。購入される方は期限があるので忘れないようにして下さい。

※それぞれの詳細につきましては後日プリントを配布します。

節分の会

子どもたちの前に泣き虫鬼とおこりんぼ鬼が現れると、ビックリ！して泣く事も忘れて固まってしまいました。「おには～そと！」と元気よく新聞紙でつくった豆を投げると、鬼は逃げていきました。おやつはマカロニきなこ。おいしそうに食べていました。



ひよこぐみの保護者の方へ

4月から、パジャマ、パジャマを入れる巾着袋、おしりマットを使います。用意をしておいて下さい。

お誕生日おめでとう！

○○○くん





2月 こてとろだより

令和7年2月
こてとろ保育室



冷たい北風が吹き1年で一番寒い季節がやってきましたが、日中は暖かく過ごしやすい日もありそうですね。子どもたちは寒さにも負けず、天気の良い日には戸外に出て元気いっぱいに遊んでいます。インフルエンザなどの感染症はまだまだ流行しやすい季節です。うがいが上手にできない子どもたち。こまめに水分をとり、手洗いや換気など、感染予防に努めていきたいです。

今月の予定

- 3日(月) 節分の会
- 4日(火) 製作あそび
(恵方巻き)
- 10日(月) 避難訓練
- 21日(金) 身体測定

今月の歌

ごんべさんのあかちゃん
やぎさんゆうびん
ぱんやにおかいもの
のりものあつまれ
うれしいひなまつり

今月のねらい

冬の自然にふれたり、体を十分に動かしたりして遊ぶ

友達とのかかわりを広げ、保育者や友達と楽しく遊ぶ



お正月の遊びをしました



凧あげ レジ袋にお絵描きをして紐をつけてオリジナルの凧を作りました。凧が揚がるように腕をあげて走ったり、歩いたりそれに楽しんでいました。走り回り「あつい」と言って、ジャンパーを脱いだ子もいました。

コマ回し 好きな色のコマを選びました。始めは上手くコマを回せなかった子もしばらくするとクルクルと回せるようになっていました。回っているコマを見て「きれいだね」と言っていたり、クルクルと回るコマが不思議でうつ伏せになって回っている様子を見ている子もいました。

雪は冷たいね！

雪が少し積もった日、たらいに雪を集めて室内で雪あそびをしました。触るのが初めてだった子もいたのかな。冷たくてビックリ!!している子や、「つめたいね」と言ってギューッと雪を握ったり、型にはめてハートやアンパンマンを作ったりと夢中になって遊んでいました。

「またゆきふるといいな。」と雪が降るのを楽しみにしている子どもたちです。



【室内あそびでの様子】

ぞうぐみ この頃は、女の子同士気の合う子をみつけて遊んだりいつの間にかくっついて笑い合っていたり、男の子同士だと激しい遊びが始まったりと遊び方も変わってきました。ブロックやピタゴラスのおもちゃで、「こういう物を作ってみたい」とイメージができるようになり、上手く作れないと怒れて泣けちゃったりしますが、でもでき上がった物を見ると想像力の豊かさに、さすが2歳児さん！と本当に感心します。

こあらぐみ お友達と一緒に遊んでいる姿が増えました。みんなで手をつないでお部屋の中を散歩したり、電車になって移動していたりとみんな仲良しです。高く積んだブロックが倒れて「わー」と楽しそうな声が聞こえると「なになに」と集まってきてみんなで目を合わせて笑い合っていることもあります、お友達と一緒に遊ぶ楽しさがわかってきたようです。

ひよこぐみ 好きなおもちゃもできてきました。最近では積み木を積んで遊ぶことが好きです。倒れずに積みあがった時拍手して喜んでいます。車を走らせるのもとても上手で、四つん這いで走らせている事もあります。保育者の肩につかり背中に回り一周して伝い歩きをして楽しんでいたり、眠くなったり泣きたい時も保育者の膝に座り安心している様子はかわいいですよ。